



Attraktiver als man denkt

Nachhaltige Stadtentwicklung durch EFRE

© Stadt Essen / Grün und Gruga

Umgestaltung Kaiser-Wilhelm-Park

Die Neugestaltung des Kaiser-Wilhelm-Parks ist eine Maßnahme innerhalb des Stadtteilprojektes NORD "Soziale Stadt (Altenessen-Süd/Nordviertel)". Durch die Umgestaltung gewinnt die Parkanlage neue und attraktive Sport-, Bewegungs-, Aufenthalts- und Kommunikationsorte. Die Flächen der heutigen Minigolfanlage, des vorhandenen Spielplatzes und des Festplatzes sollen neue Angebote für mehrere Generationen an einem Ort bieten. Die Aufwertung der Parkanlage in Altenessen stärkt den öffentlichen Raum, das Wohnumfeld und ermöglicht Naturräume auf den weniger frequentierten Parkflächen.

Dieses Projekt wird durch die Europäische Union und das Land Nordrhein-Westfalen gefördert.



EUROPÄISCHE UNION
Investition in unsere Zukunft
Europäischer Fonds
für regionale Entwicklung



EFRE.NRW
Investitionen in Wachstum
und Beschäftigung

www.efre.nrw.de
www.wirtschaft.nrw.de